



Rebondir sur une idée d'exercice (4)

Description



default watermark

Depuis la création de ce blogue, en 2009, j'ai écrit de nombreux articles sur l'écriture créative et sur l'imagination. À la veille de 2023, je me dis qu'il est temps de changer, de ne pas ressasser, ad vitam æternam, les mêmes idées et pensées.

En conséquence, j'ai décidé de vous associer, chaque mercredi, à une recherche d'idée d'exercice d'écriture.

Deux arbres parlent de leur devenir

Ce mercredi, je vous propose d'enrichir la proposition suivante : imaginez deux vieux arbres, proches voisins, partageant leurs souhaits sur leur devenir.

Comment créer une proposition d'exercice en partant de cette idée ?

Conseils de rédaction

Le style doit donner l'impression d'un langage parlé. Le sujet dit « je » et exprime ses idées avec les fautes habituelles du langage courant. Les phrases non terminées, sans verbe ou excessivement ponctuées (! ? ...) sont permises, quelques lieux communs aussi. Mais il ne s'agit pas de reproduire le langage parlé à l'identique, ce serait trop plat et trop long. Veillez à relever le monologue avec des formules imagées et fortes. Vos phrases doivent toujours être courtes et actives.

Bons rebonds imaginatifs !

Recevez la compilation de 750 exercices d'écriture créative publiés sur ce blogue depuis 2009. Pour l'obtenir au format PDF, [faites un don de 15 € à l'association Entre2lettres](#). Pensez à préciser votre demande d'exercices, vous recevrez un lien pour la télécharger. [FAIRE UN DON À L'ASSOCIATION](#).

MERCI À TOUTES LES PERSONNES QUI ONT PROPOSÉ DES IDÉES MERCREDI DERNIER

Parmi les exercices que vous avez enrichis jusque-là, quelques-uns seront proposés sur le blogue en 2023. Si vous ne souhaitez pas que votre nom soit mentionné, pensez à le préciser.

SANS VOUS CE BLOGUE N'EXISTERAIT PLUS. DEVENEZ MEMBRE BIENFAITEUR. FAITES UN DON À L'ASSOCIATION ENTRE2LETTRES®

Je suis hors-n'homme. Un neuroatypique à dominance dyslexique atteint d'aphantasie : incapable de fabriquer des images mentales et de se représenter un lieu ou un visage.
Mes facétieux neurones font des croche-pieds aux mots dans mon cerveau et mon orthographe trébuche souvent quand j'écris. Si vous remarquez une faute, merci de me la signaler : [blog.entre2lettres\(at\)gmail.com](mailto:blog.entre2lettres(at)gmail.com)

Auteur

jmp33entre2l1940